

PÉRDIDA CREDITICIA

Bancos, con capacidad de absorción, indica S&P

[NOTIMEX]

■ Los bancos mexicanos cuentan con la capacidad suficiente para absorber sus elevadas pérdidas crediticias, por lo cual sus calificaciones permanecerán estables, consideró Standard & Poor's (S&P).

La calificadora internacional de riesgo señaló que los bancos mexicanos reportan consistentemente altos niveles de pérdidas crediticias, en relación con el tamaño de los créditos totales en el sistema.

En un reporte refirió que al 31 de diciembre de 2014, los castigos de los bancos mexicanos representaban 3.1 por ciento de los créditos totales, y este índice ha promediado 2.8 por ciento durante los últimos cinco años. Señaló que las pérdidas crediticias alcanzaron su punto máximo en 2009, con 5.9 por ciento, después de un agresivo crecimiento en el segmento del consumo.

